

Les Sahraouis se souviennent et n'oublieront jamais l'aide de Cuba, déclare l'ambassadeur



Photo : Prensa Latina.

La Havane, 5 décembre (RHC) Mon peuple se souviendra toujours de l'aide de Cuba, a déclaré l'ambassadeur de la République arabe sahraouie démocratique à Cuba, Omar al Bulsan, au président de l'Union des journalistes cubains -UPEC, Ricardo Ronquillo.

Le diplomate a fait part à son interlocuteur des solides liens d'amitié qui unissent les deux pays, comme en témoignent les centaines de jeunes qui ont étudié à Cuba et qui occupent aujourd'hui des fonctions gouvernementales et autres dans le pays nord-africain.

Il a également donné un large aperçu de l'état de la lutte sahraouie pour chasser l'occupant marocain et des manœuvres utilisées pour présenter comme une marche de masse ce qui était en réalité un montage pour masquer l'invasion militaire.

Il a souligné à cet égard que la RASD et le Front Polisario ont attendu patiemment la tenue du référendum pour connaître la volonté du peuple sahraoui, mais face aux retards et aux manœuvres, ils ont opté pour la reprise de la lutte armée contre les troupes d'occupation.

Pour sa part, Ronquillo a fait allusion à l'importance d'utiliser tous les moyens de la technologie de l'information pour contrecarrer les campagnes visant à déformer la lutte des Sahraouis et celle des Cubains pour vaincre le blocus commercial et financier imposé par les États-Unis.

Le diplomate sahraoui était accompagné du premier secrétaire de sa légation, Mohamed Amin Mulay et Ronquillo de Francisco Rodriguez, vice-président de l'UPEC. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341386-les-sahraouis-se-souviennent-et-noublieront-jamais-laide-de-cuba-declare-lambassadeur>



Radio Habana Cuba